



Lunes 23 de noviembre de 2009 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

**laopiniondegranada.es**

NOTICIAS  
**Granada**

HEMEROTECA >>

EN ESTA WEB

Google™

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

CULTURA

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

**Granada** [Área metropolitana](#) [Costa tropical](#) [Comarcas](#) [Entrevistas](#) [A fondo](#) [Empresas](#)

[laopiniondegranada.es](#) > [Granada](#)

Universidad

## La capacidad investigadora, 'excelencia' de la UGR

La institución académica opta junto con otras 14 universidades españolas al reconocimiento de Campus de Excelencia Internacional



**EFE** La diferencia existente entre el porcentaje que aporta Granada al PIB nacional (1,4%) y su representación en la producción científica (4%) es el aspecto al que la Universidad se ha acogido para obtener el próximo día 30 el reconocimiento "Campus de Excelencia Internacional" (CEI).

La Universidad de Granada (UGR) es una de las quince que optan a este nombramiento junto con las de Córdoba, Sevilla, Cantabria, Barcelona, Valencia, Santiago de Compostela y Oviedo, además de la Rovira y Virgili de Tarragona, la Pompeu Fabra y la Autónoma, ambas de Barcelona, y las madrileñas Complutense, Politécnica, Autónoma y Carlos III.

[MÁS VÍDEOS >>](#)

[24/11/2009]

### NOTICIAS RELACIONADAS

\* [Experiencia piloto para integrar a niños gitanos en aulas. Granada](#)

El profesor de la Universidad de Granada de Comercialización e Investigación de Mercado, Teodoro Luque, ha dicho durante la presentación de la candidatura que la provincia representa el 2,5 por ciento de extensión nacional, el 1,95 por ciento de la población y el 1,40 por ciento del PIB, por lo que se trata de "una provincia pobre".

Sin embargo, el hecho de que Granada represente el 4 por ciento del total español en producción científica demuestra "la potencialidad porque duplica a otros parámetros, lo que ofrece una paradoja que provoca unanimidad de todos los agentes sociales de la provincia".

Los argumentos que usará la UGR están basados en una "arquitectura estratégica" al tratarse de una universidad "innovadora, comprometida y que es líder, entre otros, en intercambio de Erasmus en Europa, con un patrimonio de los más importantes y un gran potencial científico", ha dicho Luque.

Además, el profesor ha recordado que la granadina es la única universidad con centros en dos continentes diferentes y ha destacado que desarrolla una capacidad para atraer investigadores, crear conocimiento y aplicarlo, por lo que de obtener el reconocimiento CEI la UGR "aspira a tener unos resultados como la mejora académica, en la docencia, en la transferencia y en el desarrollos social".

Por su parte, el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, ha destacado que este proyecto es "un plan estratégico de viabilidad que puede impulsar la economía de la región con la mejora de sus aspectos docentes e investigadores, así como las condiciones de habitabilidad de sus docentes".

Lodeiro ha destacado que, de salir elegida, la provincia saldrá beneficiada de inversiones "muy importantes en I+D+i porque mejorarán la sostenibilidad de los campus, su urbanismo, el adecentamiento, la adecuación y la proyección internacional" debido a que la posición geográfica de cara al Norte de África "es importante".

El próximo miércoles, la expedición granadina estará compuesta por el rector de la UGR, acompañado de varios vicerrectores, profesores, el alcalde de Granada, José Torres Hurtado, o el presidente de la Diputación, Antonio Martínez Caler.

Al Programa "Campus de Excelencia" se habían presentado 42 de las 50 universidades públicas españolas, y 8 de las 27 universidades privadas.

Tras la selección por parte del Ministerio de Educación, una comisión internacional de expertos resolverá el día 30 qué proyectos reciben una financiación adicional para ser llevados a cabo durante el periodo 2009-2012.

El programa Campus de Excelencia Internacional cuenta con un presupuesto de 150 millones de euros en préstamos que se concederán a las comunidades autónomas de las universidades que resulten seleccionadas en esta segunda fase.

### HEMEROTECA

[Volver a la Edición Actual](#)

